



おおぞら

川崎市立白幡台小学校
おおぞら級1月号
2024.12.25

寒さの厳しい日が多くなり、おおぞら級のストーブ前が人気スポットになっています。早いもので、今年も残すところわずかとなりました。子どもたちは、冬のイベントを心待ちにしているようで、色々と楽しみなことを話して盛り上がっています。楽しく有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。年明けに、また子どもたちと元気に会えるのを楽しみにしています。いつもおおぞら級の教育活動にご協力いただきありがとうございます。どうぞよいお年をお迎えください。そして来年もよろしく願いいたします。

冬休みの宿題について

冬休みの宿題は、それぞれ内容が異なりますので、連絡ノートにて個別にお知らせしています。ご確認ください。

上履きについて

上履きは、予備も含めて持ち帰ります。サイズ等見ていただき、場合によっては新しいものをご準備ください。予備については、1月10日（金）までに持たせてください。

スイートポテト作り	
畑で収穫したサツマイモを使ってスイートポテトを作りました。皮をむいたり、材料を混ぜ合わせたりと、みんなで協力して作ったスイートポテトは、とても美味しかったです。	